



第75回体育大会

10月3日(日)に晴天のもと、第75回体育大会を実施しました。新型コロナウイルス感染症対策・対応によって、ほぼ1週間の練習期間となり、生徒にとっては窮屈でハードな準備期間となりました。しかし、その中でも一生懸命取り組み、当日は元気はつらつ、競技・応援とも精一杯のパフォーマンスを繰り広げてくれました。

結果は、団技とリレーを手中にした青団のW優勝に終わりましたが、前日までの応援の点差をもとめせず、赤団の当日の頑張りはすさまじく、あと一步の僅差まで詰め寄りました。見応え十分な両団の戦いでもありました。



南那珂地区中学校秋季体育大会

10月13日(水)・14日(木)にソフトテニス・バドミントン競技、16日(土)に陸上競技(※本校から参加)の南那珂地区中学校秋季体育大会が実施されました。

戦績は、2年岩元・安楽ペアが(ソフトテニス個人男子4位)、また陸上競技で1年の松岡洸我さん(走り幅跳び1位)・田翔蒼さん(100M走3位)・黒木悠生さん(100M走4位)が県大会出場を決めました。11月の県大会では上位入賞を目指して更にレベルアップし、健闘を祈ります。

また、ソフトテニス女子団体がベスト4に進出するなど細田中学校の躍進が光る大会でした。今後とも日頃の練習を大事にして、来年の夏に向けて精一杯の努力を期待します。



ビブリアバトル

10月18日(月)に、各学年の予選を終え、学年代表による「ビブリアバトル本戦」が行われました。簡単に言えば、「自分が読んだ本の紹介を競う」もので、自分の考えを相手に伝えるいわゆるアウトプットする力を向上させるための取組でもあります。

出場者は、1年から河野巴奈さん・守山妃和さん、2年から稲元美優さん・岩元駿太さん、3年から川崎莉桜さん・甲斐心翔さんです。

それぞれ読んだ本の良さや感想を、正々堂々と表現力いっぱい述べていました。聴いている生徒らの評価・採点で、優勝は3年川崎莉桜さんになりました。おめでとうございます。



■ 11月の主な行事予定 ■

- 1日(月) 避難訓練(地震・津波)
- 3日(水) (祝)文化の日
- 5日(金) 参観日・進路説明会(3年)
漢字検定
- 10日(水) 宮崎県英語テスト(1年)
- 12日(金) 生徒会役員・専門委員長認
証式 数学検定
- 15日(月) 4校合同ボランティア
教育相談(～18日)
- 18日(木) 期末テスト(～19日)
清掃集会
- 22日(月) 校外活動(全学年)※弁当準備

- 23日(火) (祝)勤労感謝の日
- 25日(木) 職業講話(2年)
- 26日(金) 振徳教育の日

■ 12月の主な行事予定 ■

- 1日(水) みやざき学習状況調査(～2日)
- 2日(木) 租税教室(3年)
- 8日(水) 振替休業日(11日分)
- 10日(金) 新入生説明会
- 11日(土) 参観日 ロードレース大会
※弁当の日
- 15日(水) 重点支援校訪問
- 24日(金) 終業の日 ※給食カット

体育大会を終えて・・・

第75回体育大会が無事終わりました。今回はどの学校もそうだったと思いますが、コロナウイルス対応でなかなか練習時間を確保できない中でどう創り上げるかが課題でした。生徒も職員も「ピンチをチャンスに変えよう！」ということで、練習内容や時間配分、競技方法、準備の簡略化など様々な工夫を凝らしての実施でした。当日は天候にも恵まれ、けが人も無く、みんな伸び伸びと体育大会を楽しんでいました。



また、保護者の方々には昨年同様、いろんな制限下での参観でご迷惑をおかけしましたが、大会当日の役員の仕事や終了後の片付けのサポートなどをしていただき、大変感謝しています。

数少ない全校体育の授業の中で、どれだけ下級生たちが3年生の思いを自分事として捉え、行動に表せるか、そして来年へと繋げていけるか心配でしたが、次のような感想を書いており、取り越し苦労でした。

- 最初はリーダーになるのは嫌だったけど、練習をしていくうちに団長や副団長の熱が伝わってきて私も頑張ろうと思った。(1年)
- 先輩が一番ピリピリする時間に感情を抑え、自分が練習する時間も削ってみんなに教えていたのが心に残っている。(1年)
- 先輩たちが団をまとめている、来年は、今年の先輩のように団をまとめたい。(2年)
- 今後は、他人任せにするのではなく、自分事として考えて、自分のした事に責任をもちたい。(2年)

部活動の指導を見ながら

地区中体連秋季大会はお知らせした通りです。たまに練習を覗くと顧問の先生方の熱心な姿がいつもそこにあります。少ない部員なので一人一人に声が届きます。ボールに触れて練習をする時間も多く、少人数ならではの良さもあります。勤務時間外に、毎日顧問の先生が当たり前のようにコートに現れて、一緒に練習をすることは決して当たり前ではありません。生徒たちをなんとかうまくしたい、いろんな成長をさせてやりたいの一心で取り組んでいると思います。そのことを生徒たちは常に忘れずに練習を重ねてほしいものです。そうすればさらにうまくなるとともに、もっと大切なことにたくさん気付くことでしょう。

図書館教育の充実

本校の図書館司書の多田先生は、朝自習のブックトーク時にたくさんのお本をとて興味深く紹介して下さいます。また、十五夜には月や星に関係のある本を、今月に予定している生徒総会に向けては、地域貢献や人が幸福になるための本を紹介していただきました。なんと通路に葉を飾ると、何気に関連する本をそっと傍に置いてくれていました。とってもありがたいです。読書好きな生徒がさらに増えそうです。



校長のひとりごと

先日、ある小学校の保護者が来校され、新入生が毎年少なくなる現状に「校長先生、なんで細田中への新入生は少ないのですか」と聞かれました。これまでずっと考えてきたこととは言え、直球のなかなか重たい質問に改めて魅力ある学校づくりについて考え直しました。

<お知らせ～宮崎県PTA研究大会日南市大会>

12月11日(土)に、「第63回宮崎県PTA研究大会日南市大会」が行われます。当日は、PTA会員の集合開催はせず、オンラインでの開催予定です。ご家庭などでの参加ができます。後日、日南市(宮崎県)PTA協議会より案内文書が届くことになっております。詳しくは、そちらで内容等を確認され、都合をつけて参加いただきますようお願いいたします。